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８２人の村民の「かかし村」の
村長。美郷のきんかんをぜひ
食べて！

美郷町議会だより

中田杏奈さん・中田昂希さん
（南郷地区）

なかだあんな なかだこうき

スナップエンドウを始めて
３０年。まだまだ元気で頑
張ります！

新婚３ヶ月です。
まだ湯気がでています。

甲斐育雄さん
（北郷地区）

かい いくお

土田和志さん
（西郷地区）

つちだかずし



新年を迎えて
　新年を迎え、美郷町議会を代表しましてご挨拶申し上げます。
　美郷町議会では、町民の皆様が安心・安全に暮らせる町であるよう、
議員各位日々精進し一丸となって頑張って参りますので、ご支援ご協
力をよろしくお願いいたします。
　さて、町民の皆様におかれましては日頃より新型コロナウイルス感
染拡大防止にご協力いただき、感謝申し上げます。
　また、重ねて日頃よりご尽力頂いている医療従事者をはじめとする
関係者の方々に心より敬意を表します。
　県内においては新型コロナウイルス感染拡大の傾向にあります。大
切な人を、この町での暮らしと医療を守るために、今一度感染リスク
の危機感を強め、気を緩めることなく「新しい生活様式」を継続して
徹底していただきますようお願い申し上げます。
　また、感染リスクは誰しもが持っています。町民の皆様におかれま
しては、思いやりの心を持って冷静な行動をとっていただきますよう
あわせてお願いいたします。
　町議会におきましても、感染拡大地域等へ行くことは自粛し、議場
においても感染対策を徹底しております。皆様のご理解ご協力をお願
いいたします。

議長

那須 富重

山本 文男
「全力投球」が故 富井議
員の信条であり心意気で
した。その心意気を受け
継いで参ります。

やまもと ふみお

なす とみしげ

副議長

山田 恭一郎
やまだ きょういちろう

中嶋 奈良雄
地域活性化、国道388号
線早期着工実現に力を
入れて頑張ります。

なかしま ならお

川村 義幸
毎日が勉強の議員活動
です。今年も田畑の耕作
放棄地問題に取り組みま
す。

かわむらよしゆき

川村 嘉彦
毎年反省しながら議会活
動をして参りましたが、本
年も頑張って参りますの
で、よろしくお願いいたし
ます。

かわむら よしひこ

黒田 仁志
「為せば成る　為さねば
成らぬ何事も　成らぬは
人為さぬ成りけり」昨年
我慢していた分、今年は
走ります！

くろだ まさし

甲斐 秀徳
将棋界大山名人の『着眼
大局着手小局』を主眼に
して問題点の解決に取り
組みます。

かい ひでのり

森田 久寛
昨年は大変な年でした。
歴史は巡ると言います。大
変な年を乗り越えるときっ
と輝かしい年が待ってい
ます。

もりた ひさひろ

園田 義彦
これからも活力ある故郷
を維持するために、住み
よい、又後継者が帰ってこ
れるような地域づくりを考
えていきます。

そのだ よしひこ

22 美郷町議会だより
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議決結果の
QRコード

新型コロナウイルス対策事業実施へ
第３回臨時会

11月９日、第３回臨時会を開催し、コロナ感染対策事業や
農産物支援などの予算案を審議、可決しました。

第４回臨時会 町長、議員、職員等 期末手当0.05％引き下げ 議案可決

※議案一覧・議決結果はホームページからもご覧になれます。

宮崎牛とみやざき地頭鶏消費拡大

800万円

密を避ける避難所運営

767万円

主な対策事業

　11月25日、第４回臨時会を開催し、法律の改正及び人事院勧告に基づき、以下の内容の条例改正案が上
程され、全員賛成で可決しました。（欠席議員：川村義幸議員　黒田仁志議員）

対　象：町長・副町長・教育長・議会議員・一般職の職員・会計年度任用職員（※）

引下率：期末手当を0.05％引き下げ

適　用：令和２年12月期末手当～

消費が落ち込んでいる宮崎牛とみやざき
地頭鶏（4,000円）のセットの販売に補助。
補助額：2,000円×4,000セット

新型コロナウイルスの感染対策として災害時
の避難所収容人数を減らし、有事の際に避難所
になる施設用のテレビ・発電機・防災無線等の
整備。

質　美郷町のポータブル水素燃料電池を使用し
　　ない理由は。
答　水素燃料電池はすでに７台支所や学校に配
　　置。今回はコンパクトなものを予定。

①先ずはスマートフォンに
「ＱＲコード」読み取り機能
があるかを確認しましょ
う。

認定農業者の経営支援へ

（追加）60万円
経営状態が厳しくなっている認定農業者への
支援の予算を26件組んでいたが、３件追加。

質　認定農業者の何割が申請したのか。

答　56件のうち25件申請が上がっており、申
　　請漏れ等を見込んで３件（20万円×３件）
　　追加。

※ 会計年度任用職員：勤務時間により、フルタイム、パートタイムに区分さ

れ、給料や期末手当、退職手当等が支給（要件あり）される職員。

QRコードなら簡単便利に見られます！

→
②読み取り機能が
無い場合は、「ＱＲ
コード」のアプリ
をインストール。

③アプリを開き、
スマートフォンを
ＱＲコードにかざ
して下さい。

→

簡単便利にその
サイトで見ること
ができます！
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大木化した桜

第４回定例会 北郷支所の改修へ設計委託予算可決

600万円

主な補正予算

　12月９日から15日までの５日間、第４回定例会を開催しました。
　補正予算や教育委員の任命案件、条例改正など、21件の議案を原案どおり可決しました。

美郷町北郷支所庁舎再生協議会で北郷支所の
空スペースに日向農協北郷支店と耳川広域森
林組合北郷事業所の移転が提言がされ、それを
受けて設計を行うもの。

質　農協のどの部分が入る予定か。
答　金融課と営農課が入る予定で今のところは
　　検討している。

質　どのような形で賃貸契約を考えているのか。
答　今後、早急に話し合いを進める予定。

黒木地区グラウンド桜伐採

28万円
大木化した桜が周辺フェンスを浮かしている
ほか、災害救助ヘリの離発着に支障をきたすお
それがあるため。

質　ドクターヘリの離着陸に支障はないとの総
　　務課の回答であったが。
答　離発着を見ていた住民の方が心配されたこ
　　とや、以前から落ち葉の散乱があり要望が
　　きていた。

質　地元の了解を得て慎重にやるべきでは。
答　地域の御意見も伺いながら、作業に入る場
　　合には慎重に実施したい。

質　机や椅子に地元の木材利用は。
答　これまでも学校建築等、町内の木材を利用
　　してきた。今後再度精査して検討したい。

産地型商社拠点施設設計委託

485万円
田代小学校移転後の校舎に産地型商社拠点施
設（加工場、事務所等）が入れるよう改修基本設
計を委託。

質　現校舎内のどのくらいのスペースを使用す
　　る予定なのか。
答　他の部分の利活用に支障の無いような一部
　　分を予定している。

全幼稚園を
令和３年度より２クラスへ

50万円改修工事請負費

126万円机・椅子・教材等
令和３年度より以下のようにクラスの数が統
一され、それに伴う改修費用、備品費用。

南郷幼稚園　１クラス
田代幼稚園　３クラス
北郷幼稚園　２クラス

２クラスへ

北
郷
支
所
改
修
設
計
委
託
料

　
　農
協
と
森
林
組
合
の

　
　
　
　
　
　移
転
も
視
野
に
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２学校の名称を「義務教育学校」へ

その他の議案

　令和３年度より町内２校が義務教育学校となり、それに伴う名称変更。

新型コロナウィルス作業従事者に１日3,000円支給
　新型コロナウィルスの感染症から住民の生命健
康を保護する作業に当たった職員に対し、従事し
た１日につき3,000円支給。

教育委員に瓶田哲朗氏
かめだてつろう

現地調査

　南郷地区在住の瓶田哲朗氏は、社会教育主事の資格を有し、美郷町役場に
おいても教育課長に任命され、教育行政に精通していることから、今回適任
との理由で上程。
　任命後の任期は、令和７年２月までの４年間。

質　義務教育学校のメリットは。
答　小中学校の区別がなくなり、より専門的な
　　授業を受けることができる。

質　美郷南学園は今回、義務教育学校にならな
　　かったが。
答　PTAの意向もあったが、今後検討していき
　　たいとのこと。

質　他の感染症は想定しなくて良いのか。

答　感染症防疫作業手当は別に１日当たり230
　　円と規定されている。

傍聴アンケートより
　第４回定例会では28名の方が傍聴されました。

　（一部抜粋、要約しております。ご了承下さい。）

○議場内の人の名前を書いた見取り図が欲しい。

○一般質問者が少なく残念。町政への関心のなさ

　を議員に感じる。頑張れ議員!!

○議事についてはコロナやドローンの内容で、身

　近な問題でしたので、すごく為になりました。

○町長、議員の生の声が聞けて良かったです。

○議員や課長の中で女性が１人もいなくて残念で

　した。女性に働く場を、女性の声にも日の目を!!

○大変緊張感がある中での質問と答弁は迫力が

　ありました。

田代小学校
西郷中学校

西郷義務教育学校

西郷義務教育学校現地調査▲

林業大学校宿舎（西郷地区）
現地調査

▲

進捗状況は50％
（令和２年12月末現在）

宿舎ももうすぐ完成。
新入生を待っています。

北郷小学校
北郷中学校

（今後も「美郷北学園」の愛称を使用）

美郷北義務教育学校

美郷北学園



町政を問う町政を問う町政を問う 一般質問
　令和２年第４回定例会の一般質問は、12月10日の１日間の日程で行われ、３名の議員が一般質問を
行いました。主な質問と答弁の内容は次の通りです。
　また、本会議でのやりとり（会議録）がホームページで閲覧でき、一般質問もすべて見るこ
とができますので、ぜひご覧下さい。（議会終了後、会議録の調製等に３月程度かかりますの
で、あらかじめご了承下さい。）

議会を見にこんね！
入場するには簡単な受付票を記入するだけ。どなたでも傍聴でき
ます。出入りは自由です。傍聴席は密を避けるため、人数制限を
行う予定ですので、ご了承下さい。
※体調不良の方は傍聴をご遠慮願います。また、手指の消毒、マスクの着用をお願いしております。

次の定例会は、

３月５日（金）開会予定です。

ドローン等の農薬散布　事前周知を
山　本　�空中防除の際は農薬が高濃度であることから、飛散を原因と

する住民の健康被害が生じないようにすることが必要だ。化

学物質に敏感な方も居住されている。今後、自然環境を求め

て移住してくる方々も増えてくると思う。

　　　　�事前周知無しの空中防除の事例があるとのことだ。

　　　　�町には町民の健康と生命を守る責任がある。JA、事業主体と連携を密にして事前周知

の徹底に努めるべきと考えるが伺う。

町　長　�実施者等が周知してきたとは思うが、JA、事業主体が散布の日時等の計画を立てる場
に町の職員を参加させ、周知の徹底に努めたい。

水素燃料電池事業所の再開見込みは
山　本　�昨年の私の一般質問の中で町長は、水素燃料電池を 30ワットから 100ワットクラス

の出力機に改造中だと述べていた。水素燃料電池の現状を伺う。

町　長　�水素燃料電池の４社協定については、販売を担当していた住友商事が販売事業から撤退
する意思表示があり、４社の合意に基づき協定の解約が行われる予定である。

　　　　�本年 10 月末までの通算出荷台数は 52 台だ。11 月末現在の在庫は３台で修電舎はこの
在庫品をもって 30 ワット機の提供は終了し、今後は以前から開発をしていた 100 ワッ
ト機の生産を計画している。

　　　　�会社は 100 ワット機の今後の展開に期待しており、生産条件が整った際には宇納間事業
所を再稼働したいとのことである。

山
やまもと

本　文
ふみ

男
お

  議員
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新型コロナ第三波への備えは
黒　田　�東京・北海道あたりで感染拡大がみられるCOVID-19（以下

新型コロナ）への対応を今後どのようにとっていくのか本町

の方針を伺う。9月議会以降、本町産業への影響を伺いたい。

町　長　�1 次２次産業は大きな影響は見られない。牛を心配していたが
持ち直した。花卉、地頭鶏に影響が出ている。注視しながら
必要な場合は支援策を講じていく。

黒　田　�これからの感染拡大防止について、どのように町民へ働きかけていくのか伺う。
町　長　�県の基準に基づき対応していく。年末年始の対応など、防災無線やきららビジョンで訴

えていく。
黒　田　�再度の休校措置などもあり得るのか、その際の対応などを伺いたい。
教育長　�一斉休校はない。町としての方針を学校に示している。入試などにも対応して進めている。

来年度の政策展開と予算は
黒　田　���令和２年度に大きな行政の機構改革並びに医療改革を行った。進展させるためにも積極

的な財政支援も必要と考えるが、令和３年度の予算構築の方向性を伺いたい。

町　長　�町民に痛みを伴う改革を行ったが、本年度は、コロナの影響もあり座談会も開催できず、
改革について説明することができなかった。来年度ソーシャルディスタンスなどを考え
ながら説明していく。

　　　　�町民に寄り添うソフト面を重視し、各地区ごとの総合戦略に沿って支援していく。子ど
もたちの環境に対する施策や、医療問題についても考えていく。

黒
くろ

田
だ

　仁
まさ

志
し

  議員

農道の拡張整備で農業振興を
川　村　�現在使用している峰地区の農道は道幅も狭く、コンクリート

舗装の強度も弱いため、現代の農機には通行困難で転落など

の危険な箇所もあり、拡張、整備が必要と考える。

　　　　町としての考えを伺いたい。

町　長　�峰地区の農道は昭和 27 年度に整備
されたが、今の大型農機では全線道
幅が狭く舗装に亀裂が多いことを確
認した。国や県の事業導入を検討
し、地主の同意等関係各所の協議を
持って、大型農機でも安全な作業が
できるように進めていきたい。

川
かわむら

村　義
よしゆき

幸  議員
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道幅が狭く路面に亀裂が入った農道
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あれからどうなった？ ～追跡調査～

問���職員が名札を付けるのと同様に、庁用
車両にも町名を表記すべきと思うがい
かがか。

答���町名ではなく、みさとちゃんの図柄を
入れてみてはと考える。

問���国道 388 号線早期改良事業化の取り
組みについて。

答���県は今年度（平成 30 年度）、宮崎県
公共事業評価委員会への諮問をしたい
意向。その前の事前評価のための調査
費が今年度予算化された。

○  全車両「美郷町」のマグネット作成済
み。全課への配付及び表記の徹底につ
いての通知を準備中。

○ 「みさとちゃん」「町のロゴマーク」
について、デザインを業者に依頼中。
複数案で検討する予定。

（令和２年 11 月 26 日現在）

○平成30 年12 月
　 宮崎県公共事業評価委員会において、

事前評価が行われ松瀬工区として新規
事業着手を了承。

○令和２年12 月18 日現在
　 松瀬工区：起点側（門川町庭谷）から

全計画延長の約４割区間で地形・路線
測量、地質調査、道路詳細設計を実施。
残り６割区間は道路予備設計実施中。

（令和元年９月議会での一般質問）

山
やまもと

本　文
ふみ

男
お

�議員
（平成 30 年６月議会での一般質問）

中
なかしま

嶋　奈
な ら お

良雄�議員

庁用車の町名表記について 国道388号早期改良を

その後

その後

幅員の狭い区間
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　美郷町議会では、過去に行った一般質問のその後を定期的に調査し
ています。今回は、その一部を掲載します。

問���レイクランド下の芝生広場の遊具の修
繕をして、子どもの遊び場を増やして
それに付随した温泉利用者を増やせる
のではないか。

答���公園、遊具も総合的に考えたい。

問���交通ネットワークの再整備（病院、買い
物などの交通手段の確保）についての考
えは。

答���コミュニティバスを有効に活用したい。
週に２～ 3 回、又 1 日に 2 回くらい検討
したい。

○ 子ども向けの遊具のリニューアルが着手
決定

　工期：令和２年 11 月２日～
令和３年３月 18 日

　 事業費：38,175,500 円
（ 財源：電源立地地域対策交付金、過疎

債、一般財源）
○ 児童用大型複合遊具１基、幼児用大型

複合機１基ほか
（令和２年 12 月 11 日現在）

○ 町内コミュニティバスのルート、ダイヤ
の見直しを行い、令和２年４月より運
行。

・西郷地区：２週間に１日→１週間に１日

・北郷地区：２週間に１日→１週間に２日、
　　　　　 周遊ルート開設（週１日）

・南郷～西郷ルート新設（毎日運行）

※ 今後は乗車人数の動向やニーズの把握
に努める。

（令和２年12 月17 日現在）

（４ルート）

（２ルート）

（平成 30 年３月議会での一般質問）

川
かわむら

村　義
よしゆき

幸�議員
（令和元年６月議会での一般質問）

川
かわむら

村　嘉
よしひこ

彦�議員

レイクランドの遊具の設置を 交通ネットワークの再整備

その後 その後

住民の足となっているコミュニティバス



議会トピックス

県土木整備部長へ要望

県福祉保健部長へ要望

１. 調 査 日　令和 2 年 11 月 17 日（火）
２. 調査場所　委員会室 １. 調 査 日　令和 2 年 10 月 28 日（水）

２. 調査場所　株式会社 SHINGAKI
令和元年 10 月に発生したふるさと納税返礼品
問題について、今回現地での確認を行った。

　新型コロナウィルスの感染拡大を受け延期と
なっていた「広報モニターさんとの意見交換会」
を 11 月 10 日に開催しました。
　当日は様々な視点からのご意見を頂き、大変
参考になりました。
　出された主な意見は以下の通りです。

　10 月 28 日、県へ町長と議会とで要望を行い
ました。
　土木関係では国道 388・446 号の早期改良な
ど、福祉保健関係では医師の確保を要望しました。

財政状況は依然厳しいまま
～総務厚生常任委員会所管事務調査～

ふるさと納税返礼品
適正な管理状況を確認

～文教産業常任委員会所管事務調査～

広報への貴重な意見
ありがとうございました

町民の声を届けました

・QR コードの使い方を掲載してみては。
・取材対象を公募してみては。
・ 賛否が分かれた案件について、協議した過程を掲

載したら良かった。

・実質公債費比率 7.6% ←今のところは健全
・ 少子高齢化の影響により歳入は減少予想。

歳出は計画的削減がされているが、経常的
な経費が増大。

・改善内容の現状
・返礼品の受付再開後の状況
・安全管理規格の取得等説明を受けた。

将来限られた予算で効果的に
執行の必要がある。

企業としての信頼性について
も確認し、今後に期待したい。

ポイント!!
ポイント!!
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　美郷町議会では、月に１回のペースで「政策研究会」として、様々な分野の勉強をし「政策提言ができ
る議会」を目指しています。
　今回は、議員活動の１日をご紹介します。

政策研究会の１日

タブレット勉強会

タブレットの新たな操
作方法を勉強。色々な
機能に驚き！

町の財政について
人口減少が歳入減少
の要因に。交付金の
減少にも注視します。

第三セクター調査特別委員会
㈱南郷温泉の
資本金増資についての説明。

産地型商社の設立に
ついて
産地型商社で地元が稼
げる仕組みづくりにつ
いて説明を受けました。

議会改革等調査特別委員会
一般質問の追跡調査の続行を決定。

※弁当代は自費です。
ちょっとブレイク

AM 9:00
PM 1:00

スマート農業に
ついての研修
東臼杵南部農業改良普
及センターの方を講師
に招き、スマート農業に
ついて研修。農業の未
来を垣間見ました。

AM 10:00
PM 2:30

PM 3:20

AM 11:30 PM4:00  終了

11月17日
町内のお弁当に舌鼓。

時代の転換期
黒田 仁志 議員
くろだ まさし かい ひでのり もりた ひさひろ

　11月の某日、以前より考えてい
た川南町通浜の海鮮屋へ。開店時間
に入ったので密にもならず座るこ
とができたのはありがたかった。
　さて、オーダーはエビ天が10匹
乗ったえび天丼B。一度行かれた方
はお分かりでしょうがフタが閉ま
らない。味噌汁も具が魚。生卵もあ
り、驚きやらどの様にして食べよう
かワクワク。海老天が多いのでフタ
に小分けしてから食べ始め、至福の
ひとときでした。

　COVID-19（新型コロナ）の影響
で日本の働き方というより世界中
の働き方に変化が起きている。会社
に行かずに自宅で在宅ワーク、リ
モート会議というのが増えてきて
います。なれてくると意外と楽なん
だけど、困るのは休む言い訳がしに
くいことですかね（汗）こういった
疫病や災害が発生したときに時代
が進むんですね。こうやって
society5.0は始まっていくんです
ね。

至福のひととき

議員のひと言コーナー

甲斐 秀徳 議員

　私の住む地区は、少子高齢化の影
響をもろに受け、高齢化率の高い地
域になりました。町道、林道の管理
は全て行政による委託作業に委ね
ているところです。良く整備をして
頂いている訳ですが、草切りの高さ
に制限があるため、大型車の運行に
支障をきたしていました。そこで、
今年から、道路の管理の見直しを行
い、ボランティアで少しでも高く草
木の除去を始めました。道路も明る
くなり、車の運転が楽になったと好
評です。これからも頑張ります。

地域みんなで
森田 久寛 議員
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光
り
輝
く
冬
ほ
た
る

　
美
郷
町
南
郷
神
門
長
堀
に
冬
に
な
る

と
国
道
沿
い
に
イ
ル
ミ
ネ
ー
シ
ョ
ン
が

飾
ら
れ
ま
す
。
商
工
会
を
中
心
と
し
た

「
美
郷
町
ひ
か
り
輝
く
冬
ほ
た
る
事
業

実
行
委
員
会
」
が
取
り
組
ん
で
い
る
も

の
で
す
が
、
今
回
そ
の
実
行
委
員
会
の

皆
さ
ん
に
話
を
伺
い
ま
し
た
。

き
っ
か
け
は
？

　
平
成
15
年
、
商
店
街
の
活
性
化
と
町

の
賑
わ
い
づ
く
り
の
た
め
、
実
行
委
員

会
を
立
ち
上
げ
、
今
年
で
17
回
目
を
迎

え
る
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。

　
当
初
は
商
工
会
員
が
中
心
で
し
た

が
、
自
然
に
地
元
の
有
志
の
皆
さ
ん
に

も
毎
年
、
ご
参
加
応
援
し
て
い
た
だ
き
、

た
い
へ
ん
あ
り
が
た
い
こ
と
で
す
。

大
変
な
こ
と
は
何
で
す
か
？

　
約
６
万
球
の
イ
ル
ミ
ネ
ー
シ
ョ
ン
は

年
々
少
し
ず
つ
壊
れ
て
数
も
減
っ
て
い

く
の
で
大
変
気
を
使
い
ま
す
が
、
皆
さ

ん
が
大
切
に
取
り
扱
い
作
業
さ
れ
て
い

る
の
で
、
毎
年
こ
の
装
飾
規
模
を
維
持

し
続
け
ら
れ
て
い
ま
す
。
　

　
ま
た
、
毎
年
、
変
わ
っ
た
装
飾
で
楽

し
ん
で
い
た
だ
く
た
め
に
色
分
け
や
デ

ザ
イ
ン
に
つ
い
て
何
度
も
打
ち
合
わ
せ

を
繰
り
返
す
こ
と
も
大
変
な
作
業
で

す
。

今
年
の
冬
ほ
た
る
は

　
　
　
　
　
い
か
が
で
す
か
？

　
例
年
で
し
た
ら
、
点
灯
式
を
12
月
初

め
に
行
い
、
ス
テ
ー
ジ
で
は
子
ど
も
さ

ん
や
地
域
の
各
舞
踊
隊
の
皆
さ
ん
に
唄

や
ダ
ン
ス
な
ど
を
披
露
し
て
い
た
だ
い

た
り
、
ま
た
サ
ン
タ
ク
ロ
ー
ス
が
登
場

し
て
一
足
早
い
ク
リ
ス
マ
ス
を
味
わ
う

こ
と
が
で
き
る
な
ど
、
今
で
は
皆
さ
ん

も
大
変
、
楽
し
み
に
し
て
い
る
行
事
に

な
っ
て
い
ま
す
。

　
今
年
は
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染

予
防
の
た
め
、
こ
の
点
灯
式
を
断
念
せ

ざ
る
を
え
ま
せ
ん
で
し
た
が
、
楽
し
み

に
し
て
い
た
子
ど
も
さ
ん
の
た
め
に
保

育
所
、
幼
稚
園
の
園
児
の
皆
さ
ん
に
は

お
菓
子
を
プ
レ
ゼ
ン
ト
さ
せ
て
い
た
だ

き
、
喜
ん
で
い
た
だ
き
ま
し
た
。

今
後
の
抱
負
を

　
点
灯
式
以
外
の
イ
ベ
ン
ト
の
企
画
や
、

装
飾
箇
所
の
延
長
な
ど
、
何
度
で
も
見

て
楽
し
め
る
事
業
に
し
た
い
と
考
え
て

い
ま
す
。
今
後
も
皆
さ
ん
と
協
力
し
な

が
ら
、
地
域
の
一
大
イ
ベ
ン
ト
と
し
て

続
け
て
い
き
た
い
で
す
。

（
取
材
　
那
須
　
富
重
）
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※この議会だよりは１部 28.7円でできています。

美郷町ひかり輝く冬ほたる事業実行委員会
美郷町の元気びと

　
町
民
の
皆
様
に
は
、
自
粛
生
活
が
続
き
ま

す
が
、
お
変
わ
り
あ
り
ま
せ
ん
か
。 

　
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
の
第
三
波
、
鳥
イ

ン
フ
ル
エ
ン
ザ
と
慌
た
だ
し
い
年
明
け
と
な

り
ま
し
た
。
安
心
で
き
る
生
活
に
戻
れ
る
ま

で
、
会
い
た
い
人
達
と
も
気
軽
に
会
え
な
い

状
況
は
、
ま
だ
し
ば
ら
く
続
き
そ
う
で
す
。 

　
一
日
で
も
早
く
落
ち
着
い
た
生
活
を
取
り

戻
せ
る
よ
う
心
か
ら
お
祈
り
申
し
上
げ
ま
す
。 

　
昨
年
度
よ
り
新
た
に
議
会
広
報
モ
ニ
タ
ー

の
方
も
替
わ
り
、
新
体
制
で
編
集
に
取
り
組

ん
で
お
り
ま
す
。 

　
穏
や
か
で
幸
せ
な
一
年
で
あ
り
ま
す
よ
う

に
。

中
嶋
　
奈
良
雄

（
編
集
）

　
美
郷
町
議
会

　
広
報
広
聴
特
別
委
員
会

　
広
報
部
会   

部
会
長
…
…
黒
田
　
仁
志

委
　
員
…
…
中
嶋
奈
良
雄

　
　
　
　
　
　
　
　
甲
斐
　
秀
徳

山
田
恭
一
郎

オ
ブ
ザ
ー
バ
ー

那
須
　
富
重

美郷町の
元気びと募集！
美郷町議会だよりでは、
美郷町で活動している
元気な人「元気びと」を
募集しています。ぜひ、
ご一報いただければ取
材に伺います。自薦他薦
は問いません。ご応募お
待ちしております!!

議会事務局
TEL（0982）66-3607


